

FGL-Fraktion, Dr. Dorothee Jacobs-Krahen, Buhlenweg 7a, 78467 Konstanz

Dr. Dorothee Jacobs-Krahen,
Gemeinderätin

Kontakt:
07531/73682

d.jacobs-krahen@t-online.de

18.07.2023

Antrag zum Prüfauftrag Bürgerdarlehen

Die FGL stellt den Antrag, dass die Verwaltung prüft, in welcher Form Investitionen in das Wärmenetz über ein Bürgerdarlehen finanziert werden können.

2021 haben die Stadtwerke Konstanz Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit geboten, sich im Rahmen eines Bürgerdarlehens am Bau von Photovoltaik-Anlagen zu beteiligen und so einen aktiven Beitrag zur Energiewende vor Ort leisten. Insgesamt haben sie innerhalb kürzester Zeit 520.000 Euro eingeworben, um damit 13 PV-Anlagen mit einer Leistung von etwa 739 kWp zu bauen. Wäre es möglich, einen Teil der Investitionen, die für den Bau der städtischen Wärmenetze nötig sind, über solche Bürgerdarlehen zu finanzieren?